



Standard & Poor's cambia la perspectiva crediticia de México a "negativa"

A pesar del cambio en la perspectiva, la agencia mantuvo las calificaciones de México en 'BBB+' y 'A-2' en largo plazo y corto plazo, respectivamente.

A pesar del cambio en la perspectiva, la agencia mantuvo las calificaciones de México en 'BBB+' y 'A-2' en largo plazo y corto plazo, respectivamente.

De igual manera, confirmó su evaluación del riesgo de transferencia y convertibilidad (T&C) para México en 'A+'.

La deuda neta del gobierno general se ubicó en 42% del PIB en 2015, y esperamos que llegue a 45% del PIB en 2016 y se acerque a 47%-48% del PIB en 2018-2019.

El índice de deuda ha aumentado de manera continua desde solo 28% del PIB en 2005, lo que refleja el impacto de los constantes déficits fiscales moderados en un contexto de bajo crecimiento del PIB en este periodo, indicó la entidad en un reporte.

"Aunque el nivel de deuda de México es moderado, el gobierno tiene menos margen de maniobra fiscal que el que tenía hace 10 años", resaltó Standard & Poor's.